



～学校と家庭・地域を結ぶ～ 乃美尾小 わくわくだより

HP : http://www.city.higashihiroshima.lg.jp/school/nominoo_sho/
E-mail nominoo-sho@city.higashihiroshima.hiroshima.jp



夏休みも終わり、子供たちが学校に戻ってきました。笑顔で登校してくる様子からご家庭や地域でたくさんの素晴らしい時間を過ごしたことと思います。ありがとうございます。朝夕は、涼しくなる季節となりますが、日中は、まだまだ暑い日が続きます。熱中症についても十分気を付けて活動していきます。引き続き水筒の準備等、熱中症対策へのご協力をお願いいたします。

8月6日 全校登校日

8月6日は全校登校日でした。この日は広島に原爆が投下された日です。今年、被爆80周年、平和・非核兵器都市東広島市宣言40周年の年です。全校朝会で校長が原爆についての話をした後、8時15分に全員で黙祷を捧げました。また、6年生の早瀬さんが、学校代表として参加した平和学習バスの報告をしました。自分が考え学んだことを堂々と発表することができました。

教室に戻ってからは、各学年の実態に応じて戦争や平和に関する紙芝居や絵本の読み語り、被爆者の方の証言を動画で視聴する等、平和について学びました。



前期後半開始 一斉登校見守り

8月27日(水)、前期後半がスタートしました。前期終了まで30日ほどしかありません。4月に立てた目標が達成できるよう1日1日を大切に過ごしてほしいです。全校朝会では9月1日「防災の日」にちなんで、「自分の命は自分で守る」ことについて話しました。学校では、避難訓練等を通して安心・安全な学校づくりを進めています。もしもに備えて、ご家庭でも、非常持ち出し品等、避難への備えや家族との連絡方法など子供たちと一緒に考えてもらえると幸いです。

また、この日は、朝早くから児童の登校の様子を保護者、地域の皆様が一斉に見守って下さいました。ありがとうございました。これからも引き続き、児童への温かい声掛けをよろしくお願ひします。



児童会活動

望ましい人間関係を形成し、集団の一員としてよりよい学校づくりに参画し、協力して諸問題を解決しようとする自主的、実践的な態度を育てることをねらいとして児童会活動を行っています。毎月1回、委員会活動をしています。5・6年児童が児童会執行部、環境、放送、健康、図書委員会に分かれ活動をしています。9月の委員会活動の様子です。



環境委員会
花の手入れ



図書委員会
本のPOP作り



保健委員会
歯磨きカレンダーの集計



放送委員会
放送原稿づくり



児童会執行部
行事の準備

コミュニティ・スクールだより⑤ 乃美尾地域探求 6年生

8月の「乃美尾地域探求・先生まち歩き」に引き続き、地域学校協働推進員の西村様をお迎えし8月29日(金)、9月11日(木)に6年生が行う「乃美尾地域見学」の事前学習をしました。西村さんの地域に関する質問に子供たちは元気よく答えていました。見学の日が待ち遠しくなりました。

9月11日(木)に、社協のバスを借り上げていただき、乃美尾用水井堰→門前神社→乃美尾用水→八幡橋→西教寺をめぐる地域探求を行いました。多くの地域の方が講師として子供たちの学習を支援してくださいました。多くのことを学ぶことができました。今後、6年生はそれぞれが課題をもち、その解決に向けて調べ学習を行っていきます。自分たちの知らない乃美尾を知ることができ、さらに学びを深めたいという気持ちが高まっています。ご支援ありがとうございました。



黒瀬中学校・職場体験

9月9日(火)～9月11日(木)の3日間、黒瀬中学校の生徒4名が職場体験で小学校に来ました。校内の環境整備をしてくれて、学校がとてもきれいになりました。また、授業観察や子供たちへの支援、休憩時間の子供たちとの外遊びなど、多くの場でかかわりを深めていました。どの学年の子も、一緒になって楽しく過ごすことができました。



授業研究③

9月16日(火)3回目の授業研究でした。今回は2年生の算数科「仲間を集めてひっ算マスターになろう～ひっ算のしかたを考えよう～」の授業でした。児童は、言葉や図を使って繰り下がりのあるひっ算のやり方を説明することができていました。「わかる」楽しさを感じる児童の育成に向けて、授業づくりを進めています。



9月参観日

日時：9月27日(土) 8:35～10:10

場所：体育館

内容：スポーツフェスティバル(借り物競争など)

○ 地域の皆様の参観も大歓迎です。ぜひ、ご来校ください。

○ スポーツフェスティバルの後、PTA環境整備作業を行います。

